



L'architecte Gilbert Picquenard a participé au choix des meubles et à la conception du mobilier avec l'entreprise Knoll. Les fauteuils sont fournis par Knoll (modèle Pollock) et Formes Nouvelles. L'architecte a dessiné la table en acier inoxydable du conseil municipal, dont la réalisation est due à l'entreprise Voisin, basée à Gennevilliers (aujourd'hui disparue), tout comme l'escalier. L'éclairage est également d'origine. L'architecte a aussi choisi les couleurs.

IVR11_20249400402NUC4A

Auteur de l'illustration : Asseline Stéphane

Date de prise de vue : 2024

(c) Stéphane Asseline, Région Île-de-France
communication libre, reproduction soumise à autorisation